



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.4

令和3年4月28日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

家庭訪問ありがとうございました！！

本日が最終日となりました家庭訪問では、お忙しい中、保護者の皆様にお時間を割いていただきまして本当にありがとうございました。コロナ禍であり、玄関先で短時間での訪問となりましたが、「チーム宮川」として、共に子どもたちを育てていくための連携を深めることができました。保護者の皆様には心より感謝いたします。引き続き「チーム宮川」の仲間としてよろしくお願いいたします。



1年生を迎える会！

4月27日(火)に、6年生が中心となって「1年生を迎える会」を実施しました。コロナ禍ということもあり、6年生と1年生と一緒に手をつないで入場という訳にはいきませんでした。1年生は笑顔で入場しました。最高学年、宮川小の顔である6年生は「みんなが やさしく かしこく わざをみがく 大好き 笑顔あふれる チーム宮川」に向かってチームが1つになるように、楽しい企画を考え全校生を笑顔にしてくれました。もちろん1年生は最高のピカピカの笑顔でした。ありがとう6年生！うれしかったね1年生！！



ふくしま学力調査

4月21日(水)に4～6年生で「ふくしま学力調査」を実施しました。この調査は、本校だけではなく福島県の小学校4年生から中学校2年生までの学年で実施するものです。それまでの学力と比較し、自分がどれだけ伸びたかを実感し、自信や意欲を高め、さらに学力を伸ばすことを目的としています。教科は国語科と算数科です。どの学年も一生懸命に問題に取り組んでいました。テスト結果が届くのは8月下旬以降となる予定です。よろしくお願いいたします。



連休に入ります！「うたしてマスク」で過ごそう

明日29日（木）は昭和の日で休み。30日（金）は通常授業日ですが、1日（土）から5日（水）まで5連休となります。しかし新型コロナウイルス感染症は全国的に感染拡大が続いています。福島県でも複数のクラスターが発生している状況です。福島県は4月22日に「大型連休期間中の新型コロナウイルス感染拡大防止対策のお願い」を発表しました。以下のような内容です。

県民の皆様へのお願い：ゴールデンウィーク期間＜4月29日（木）～5月9日（日）＞

- ・宮城県や首都圏を始めとしたまん延防止等重点措置が適用された地域及び独自の緊急事態宣言中の山形県などの感染拡大地域との不要不急の往来は控えるようにお願いします。
- ・感染拡大地域以外への帰省・旅行、不特定多数が集まる場（イベント・集客施設等）に行くことについては慎重な検討をお願いします。（特に発熱等の症状がある方などは厳に控えてください。）
- ・どうしても帰省する必要がある場合は、帰省までの間、感染リスクが高い場所に行くことを控え、大人数の会食を控えるなど、高齢者への感染につながらないように注意をお願いします。
- ・会食する場合には、感染防止対策が徹底されていない接客を伴う飲食店や酒類を提供する飲食店の利用、大人数での飲食は控え、家族や少人数で「感染リスクを下げながら会食を楽しむ工夫」の徹底をお願いします。

私たちチーム宮川の合言葉「うたしてマスク」（うがい、体温計測、消毒、手洗い、マスク着用、換気）を守り、安全にお過ごしくださるようお願いいたします。

校長のひとりごと

いつもの年だと子どもたちが集まり、賑やかになる星家のゴールデンウィーク。しかし昨年に引き続き、今年も家族が集まることはありません。昨年は二男が高校生だったため3人で過ごしましたが、第1号で記述したとおり、今年度からは夫婦2人の生活がスタートしています。妻もやはり、子どもたちの巣立ちは嬉しさよりも今は寂しさの方が勝っていそうです。そこで妻と相談し、このオンライン時代ですから、家族オンライン会を実施することにしました。果たしてオンラインでどれほど話ができるのか。子どもたちは賛同してくれるのか。などなど課題はありますが、まずはやってみることが大切だと思いました。とりあえずオンライン上ではありますが、それぞれの顔を見つめ、話をしてみたいと思います。保護者の皆様はオンラインではなく対面でじっくりと話をする時間がとれればいいですね。平時ではないですが、ピンチをチャンスに変えて、皆様の家族の絆がより深まるような連休になることを願っています。星家も家族の絆が少しでも深まるような連休にできればと思います。

また読書もいいと思います。普段なかなかじっくりと本と向き合うことが私はできていません。こんな時だからこそ読書に浸ってみるのも、ピンチをチャンスに変えることにつながりそうです。お気に入りの本とコーヒーで過ごす時間も作ってみたいと思います。保護者の皆様も子どもたちとともに、連休中に読書にチャレンジする時間がとれればいいですね。

ゴールデンウィークとはいえ、お休みではない保護者の皆様もいらっしゃる中で心苦しいですが、安全に留意され、少しでも家族の絆が深まるよい連休をお過ごしいただければと思います。連休明け、元気な笑顔の子どもたちにまた会える日を楽しみにしています。